
Pièces 10 Pièces

Superficie 500 m²

Référence 83463262

Prix 7 950 000 €

Opio
Maison à vendre (06650)
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Co  exclusivitéconçue  par  robert  streitz,  disciple  de  l'architecte  emilio  terry,  la

casella est un joyau construit en 1960 et est la réplique d'un pavillon néoclassique

du XVIII siècle construit pour madame de pompadour à fontainebleau. Dès l'entrée

dans la propriété, l'heureux visiteur de cet unique joyau provençal, est confronté à

une fabuleuse série de «secteurs" dans le jardin. Chaque terrasse a un aspect et un

caractère  différent  de  la  suivante,  mais  chacun  est  également  une  entité

soigneusement  étudiée,  avec  des  pelouses  luxuriantes  et  des  plantations  variées

dans un savant équilibre ...

Co exclusivedesigned by robert streitz, a disciple of architect emilio terry, la casella

is a gem built in 1960 and is a replica of an 18th-century neoclassical pavilion built

for madame de pompadour in fontainebleau. Upon entering the property, the lucky

visitor  to  this  unique  provençal  jewel  is  confronted  with  a  fabulous  series  of

“sectors”  in  the  garden.  Each  terrace  has  a  different  look  and character  from the

next,  but  each  is  also  a  carefully  considered  entity,  with  lush  lawns  and  varied

plantings  in  a  clever  balance  of  order  and  formality.  With  a  total  of  eight  terraces

etched into the ...

POSTILLON IMMOBILIER 

79 boulevard de la Croisette  - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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